

William W. Phelps: „Ich bin wie der verlorene Sohn“

„Ende 1838 war William W. Phelps, vorher ein vertrauenswürdiges Mitglied der Kirche, einer derer, die falsches Zeugnis gegen den Propheten und andere Führer der Kirche ablegten, was zu deren Einkerkung in Missouri führte. Im Juni 1840 schrieb Bruder Phelps an Joseph Smith und bat ihn um Vergebung.“ (*Lehren der Präsidenten der Kirche: Joseph Smith*, Seite 441.)

Lest diese Aussage von William W. Phelps aus seinem Brief an den Propheten:



„Bruder Joseph, ...

ich bin wie der verlorene Sohn ...: Ich bin sehr erniedrigt und gedemütigt worden. ...

Ich kenne meine Lage, du kennst sie, und Gott kennt sie, und ich will errettet werden, wenn meine Freunde mir helfen wollen. ... Ich habe Unrecht getan und bereue es. In meinem Auge steckt der Balken. ...

Ich bitte alle Heiligen im Namen Jesu Christi um Vergebung, denn ... ich möchte Gemeinschaft mit euch haben.“ (Zitiert in: *The Joseph Smith Papers, Documents, Volume 7: September 1839–January 1841*, Hg. Matthew C. Godfrey et al., 2018, Seite 304f.)

- Ihr wisst ja, wie viel Leid William Phelps' falsches Zeugnis unter den Heiligen verursachte hatte. Wie hättet ihr wohl auf Williams Bitte, man möge ihm vergeben und ihn in die Gemeinschaft aufnehmen, reagiert?

Der Prophet Joseph Smith antwortete William W. Phelps in einem Brief:



„Es ist richtig, wir haben infolge deines Verhaltens viel zu leiden gehabt – der bittere Kelch, schon voll genug für den Sterblichen, der ihn trinken muss, wurde wirklich zum Überfließen gebracht, als du dich gegen uns wandtest. ...

Immerhin, der Kelch ist geleert, der Wille unseres Vaters ist geschehen, und wir sind noch immer am Leben, wofür wir dem Herrn danken. ...

Ich glaube, dass dein Bekenntnis echt und deine Umkehr aufrichtig ist, und so wird es mich freuen, dir wiederum die rechte Hand der Gemeinschaft zu reichen, und ich werde über die Rückkehr des verlorenen Sohnes glücklich sein.

Dein Brief wurde letzten Sonntag den Heiligen vorgelesen, und ... folgender einstimmiger Beschluss wurde gefasst: W. W. Phelps soll wieder in die Gemeinschaft aufgenommen werden.

„Komm, lieber Bruder, her zu mir, der Krieg ist nun zu Ende;

wir reichen uns, der Freund dem Freund, wie ehemals die Hände.“

(*Lehren der Präsidenten der Kirche: Joseph Smith*, Seite 443f.)

- Was lässt sich aus Joseph Smiths Antwort über seinen Charakter entnehmen?
- Wie fühlte sich William wohl, als er erfuhr, dass die Heiligen ihn einstimmig wieder in die Gemeinschaft aufnahmen?